Oposición en Bolivia con pocas posibilidades de ganar en las elecciones según sondeos



La Paz, 26 abr (RHC) La presidenta de la Cámara de Senadores de Bolivia, Adriana Salvatierra, expuso resultados de un sondeo a pie de urna en el cual anuncia que los partidos políticos opositores, encabezados por la candidatura de Carlos Mesa, de alianza Comunidad Ciudadana (CC), tiene pocas posibilidades de ganar.

"Las encuestas son una fotografía de un momento en específico (...), la evaluación política que tenemos es que existe un estancamiento de la candidatura de Carlos Mesa, cuando hasta la fecha no se conoce su programa de gobierno", explicó la legisladora ante la prensa.

En ese sentido, señaló que hasta el momento se desconoce la propuesta de Mesa para el país, pues no se sabe si dará continuidad al avance de la gestión del presidente Evo Morales con logros en los ámbitos sociales, económicos y políticos, o pondrá en marcha un sistema alternativo.

Morales enfrentará a ocho candidatos de la oposición en las elecciones presidenciales del próximo 20 de octubre.

Según una encuesta de la firma Ipsos divulgada este viernes, el presidente boliviano, candidato del Movimiento Al Socialismo (MAS), mantiene el liderazgo en la intención de voto con 33 por ciento, seguido por Mesa, con un 25 por ciento.

Los 13 años de realizaciones del Gobierno de Morales constituyen su mayor fortaleza de cara a las elecciones presidenciales y contra una oposición sin propuestas de país, la cual, además, está estigmatizada por un pasado neoliberal.

La campaña y estrategia política del MAS esta sostenida en logros como el mejoramiento de la calidad de vida de todos los sectores de Bolivia, la estabilidad política y social del país, y los éxitos económicos

reconocidos por organismos internacionales.

Por su parte, el presidente de Bolivia, Evo Morales, rechazó las declaraciones de una senadora opositora que pedía acudir a la DEA para reforzar la lucha antidrogas, ante una supuesta crisis institucional de la Policía en el país suramericano.

La senadora Carmen Eva González declaró la víspera que la Agencia Antidrogas de Estados Unidos (DEA) debería volver, debido al proceso judicial que enfrenta el coronel y exdirector de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen (Felcc) de Santa Cruz, Gonzalo Medina, y el capitán Fernando Moreira, por presuntos delitos de sustancias controladas y nexos con el extraditable Pedro Montenegro Paz, entre otros.

Morales acusó a la derecha boliviana de no tener dignidad al pedir el retorno de esa agencia, expulsada en 2008 por conspiración y financiamiento de grupos delictivos, mientras aseguraba que investigarían esos hechos que dañan la imagen de la Felcc y sancionar a los culpables con todo el rigor de la ley, durante un acto público en Chuquisaca.

"Si algún policía está metido con el narcotráfico no vamos a perdonar, porque como institución la Policía ha dado buena imagen. Sin la DEA, sin bases militares, con la participación de las Fuerzas Armadas nuestro modelo es respetado y admirado en el mundo", reafirmó.

Desde 2008 la nación andino amazónica inició su propio modelo antinarcóticos, basado en el diálogo, la prevención, la búsqueda de alternativas y el control social.

La estrategia boliviana promueve la erradicación de las plantaciones sin violencia, sin matanza de campesinos, ni fumigaciones que destruyan las selvas.

Como resultado de esta política, Bolivia es el país sudamericano productor de la hoja de coca con menor área de cultivos.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/189344-oposicion-en-bolivia-con-pocas-posibilidades-de-ganar-en-las-elecciones-segun-sondeos



Radio Habana Cuba